



Communiqué à la presse

Retour sur le Forum des éco-délégués des collèges et lycées du Luberon le 13 avril

Jeudi 13 avril 2023, le Parc naturel régional du Luberon a organisé le Forum des éco-délégués avec des collèges et lycées du Luberon. 70 élèves éco-délégués se sont rencontrés à la Maison du Parc à Apt, afin d'échanger sur les projets éco-responsables qu'ils mettent en œuvre dans leur établissement, en présence de Noëlle Trinquier, vice-présidente du Parc.



Photos PNRL



Depuis l'année 2021-2022, le Parc naturel régional du Luberon (dans le cadre de ses actions éducatives) et son réseau d'enseignants correspondants-Parc ont souhaité accompagner l'installation des éco-délégués dans les collèges et lycées du territoire.

En octobre et novembre 2022, les éco-délégués d'une quinzaine d'établissements ont ainsi suivi une formation permettant de définir leurs rôles et missions au sein de leur établissement, et de faire émerger des idées de projets axés sur les Objectifs de développement durable*.

Le 13 avril 2023, des délégations de 4 à 6 élèves de 13 établissements sont venues présenter leurs projets, et notamment :

- végétalisation de leur collège,
- installation d'une mare,
- lutte contre le gaspillage alimentaire,
- tri des déchets,
- égalité filles-garçons...



L'objectif de la journée était de nourrir d'idées et d'envies ces élèves motivés par les questions écologiques, et de conforter une dynamique territoriale mise en œuvre par les enseignants correspondants-Parc.

Dans l'après-midi, un forum des métiers du Parc a été proposé : les élèves ont rencontré les agents du Parc pour découvrir les différentes missions d'un parc naturel régional, ses actions, et les parcours de formation des agents.



Établissements présents :

- Apt : Lycée de la Cité Scolaire, Collège Jeanne d'Arc,
- Cadenet : Collège Le Luberon/Michel Tamisier,
- Cavaillon : Collège Lasalle Saint-Charles, Collège Paul Gauthier, Collège Clovis Hugues, Lycée Alexandre Dumas,
- Forcalquier : Collège Henri Laugier,
- La Tour-d'Aigues : Collège Albert Camus,
- Manosque : Collège du Mont d'Or,
- Sainte-Tulle : Collège Pierre Girardot,
- Volx : Collège André Aillaud

() Les Objectifs de développement durable (ODD), également nommés Objectifs mondiaux, ont été adoptés par les Nations Unies en 2015. Ils sont un appel mondial à agir pour éradiquer la pauvreté, protéger la planète et faire en sorte que tous les êtres humains vivent dans la paix et la prospérité d'ici à 2030.*

En savoir plus : <https://www.parcduluberon.fr/colleges-et-lycees-du-parc-du-luberon/parc-accompagne-eco-delegues/>